

総合計画審議会 第2回全体会 市長あいさつ

館林市総合計画審議会 第2回全体会を開催するにあたりまして、ひと言ごあいさつを申し上げます。

委員の皆様におかれましては、公私ともにお忙しい中、総合計画審議会にご出席いただき、厚く御礼申し上げます。また、市政の推進について、特段のご理解、ご協力をいただき、感謝申し上げます。

前回、第1回目となる総合計画審議会全体会では、審議会の運営指針や総合計画、総合戦略の概要についてご説明をさせていただきました。また、総合計画策定にあたり委員の皆様に参加としていただく資料についてのご説明をさせていただきました。

今後、委員の皆様には、私どもが作成した素案に対して様々な視点からのご意見、ご提言を賜り、より良い計画をともに作り上げていきたいと考えております。

こうした中、さらに幅広く意見をいただけるよう、団体等からの参画が必要であるとのご意見をいただき、今回から各種団体より新たに4名の委員に加わっていただきます。

策定体制をさらに充実した中で、新たな計画で目指すべき方向とし

では、強靱なまち、持続可能なまち、幸福度の高いまちを掲げ、こうした趣旨を全ての市民のかたがたと共有し、ともにまちづくりを行っていく必要があると考えております。

結びに、審議会の目的が十分に達成されますよう、重ねてお願い申しあげ、ごあいさつに代えさせていただきます。